

Santander - Región

Reunión cargada de tirantez en Barrancabermeja y ANLA denuncia sabotaje y agresiones

Tweet Me gusta 3 Compartir



La reunión informativa sobre el proyecto de fracking que se programó en Puerto Wilches, Santander, estuvo cargada de tensión. **Ecopetrol** y la ANLA denunciaron sabotaje, mientras los ambientalistas respondieron que les impidieron el ingreso a dicho encuentro.

REDACCIÓN/EL FRENTE.

Momentos de tensión y hasta agresiones por parte de personas que realizaron un mitin en las afueras del sitio de reunión, vivieron los delegados de **Ecopetrol** y de la Agencia Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, en Puerto Wilches, Santander.

La intención era la de realizar la reunión informativa convocada por la ANLA para que las comunidades aclaren dudas sobre el piloto de fracking, pero la junta debió trasladarse para la zona rural porque, según los funcionarios de **Ecopetrol** y la ANLA, en el punto urbano se desarrolló un plantón de personas agresivas que se oponen a la exploración de yacimientos no convencionales.

Sobre este aspecto, la ANLA comunicó que "debido a la interrupción por parte de terceros, a través de sabotajes a la infraestructura de generación de energía, así como al ingreso y al



Versión Digital

EL FRENTE
Domingo

Murió el precursor de la avicultura en Santander

Desarrollado en el Centro Nacional de Investigación y Desarrollo Tecnológico

Reactor UIS

HECTOR GUILLERMO MANTILLA RUEDA
CAMARERA DE REPRESENTANTES

VOTE ASI

101	102	103
104	105	106
107		



El Frente

45 mil Me gusta

Me gusta esta página

El Frente

hace 6 minutos

#Santander - Trndn sucedió

Lo más leído

- 1 Se cortó el pene en medio de una traba
- 2 VIDEO. Depravado estaría sacando sus partes íntimas en Piedecuesta

desarrollo de la sesión prevista, se interrumpió de manera temporal la transmisión de la Reunión Informativa previa a la Audiencia Pública Ambiental ordenada para el Proyecto Piloto de Investigación Integral la cual se desarrolló este lunes 7 de febrero”.

Hubo agresiones

Por su parte **Ecopetrol** emitió un comunicado en el cual expresa “los manifestantes irrumpieron en el lugar (de la reunión) e impidieron el ingreso de la ciudadanía, atacaron con piedras al personal de logística, afectaron los equipos y entraron a la fuerza al máster de transmisión y al espacio habilitado para la traducción por señas.

Estas acciones vulneran el derecho ciudadano de las comunidades de acceder a información del Proyecto Piloto de Investigación Integral bajo los principios de inclusión, respeto, confianza, oportunidad, debida diligencia en Derechos Humanos y ciencia abierta y participativa”.

La Reunión Informativa y la Audiencia Pública Ambiental, son espacios programados para permitir la participación ciudadana, con el objetivo de permitirle a la comunidad dar a conocer sus puntos de vista, y así tener incidencia de forma democrática y pacífica en la toma de decisiones.

(Foto: Cortesía ANLA)

Publicación: Martes 8 de Febrero de 2022

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

- 3 Madre mató con apuñalando a su hija de 3 años y dijo que Bob Esponja se lo ordenó
- 4 Sicarios madrugaron para asesinar a hombre de 30 años en Floridablanca
- 5 Murió Francisco Serrano Serrano el precursor de la avicultura en Santander



Indicadores Económicos

DIVISAS

Dólar TRM	▲ \$ 3.963.84
Euro	▼ \$4.388.44
Bolívar	▲ \$907.35

TASAS DE INTERES

Café lb. (May 2019)	► US\$1.1135
U.V.R.	▲ \$286.0300
DTF	► 2.06%
Petróleo WTI	► US\$39.75
Usura	▲ 27.46%

OTROS

COLCAP	▼ 1.528.09
IBR	▼ %
Inflación (Oct-2021)	▼ 0.01%

